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extraído de las series de Columna del Dr. Jaerock Lee “El Camino” en periódico The Hankyoreh.

El Servicio de Consagración del 2008El Servicio de Consagración del 2008
Noventa obreros han sido oficialmente presentados al 
ministerio. Estos son los que impulsarán el crecimiento y 
desarrollo de Manmin.  
El Servicio del Domingo a la noche del 21 de Septiembre se 
presento ante Dios como “El Servicio de inauguración de los 
nuevos pastores asistentes, ancianos y diaconisas principales. 
La suma total de los 90 nuevos obreros es la siguiente: 3 
pastores asistentes, 23 ancianos y 43 diaconisas principales 
activas, 15 diaconisas principales honorarias; y 6 diaconisas 
principales asociadas
El Servicio del Domingo se dividió en 5 sesiones. Durante la 
primera sesión, El Pastor General Dr. Jaerock Lee proclamó 
el mensaje titulado “Completa Fidelidad" (Apocalipsis 2:10). 
La segunda sesión se abocó a la consagración de los pastores 
asistentes; la tercera a la de los ancianos; la cuarta a la de las 
diaconisas principales; y la quinta consistió en “Una Palabra 

de Ánimo” por parte de Anciano Boaz Lee (Presidente de 
Manmin TV, Vicepresidente de The United Holiness Church 
of Christ), “Una Palabra de Felicitaciones” por parte del 
Profesor Byung-Jong Kim (Dep. de Arte de la Universidad 
Nacional de Seúl), “Un Discurso en Respuesta” por la 
Rev. Esther K. Chung (ex-Presidenta de la Universidad de 
Mujeres de Seúl), una presentación especial por "El Grupo de 
Alabanza Aleluya," la presentación de las ofrendas, la entrega 
de placas de consagración, y la bendición. 
La recientemente consagrada Rev. Esther K Chung, Presidenta 
del Seminario Internacional Manmin, declaró “Estoy tan 
agradecida de haber sido reconocida como pastora asistente 
en la Iglesia Central Manmin, la cual persigue al mundo con 
sus obras del Espíritu Santo. Estoy muy consciente de la gran 
responsabilidad que asumo y consagraré aún más mi vida al 
Reino de Dios” (más en Página 4).

E l  S e r v i c i o  d e  G r a t i t u d  y  l a E l  S e r v i c i o  d e  G r a t i t u d  y  l a 
Presentación de Premios del “Certamen Presentación de Premios del “Certamen 
de Publicación de Mi Vida, Mi Fe”de Publicación de Mi Vida, Mi Fe”

El Servicio de Gratitud y la Presentación de Premios 
del “Certamen de Publicación de Mi Vida, Mi Fe” 
tuvieron lugar en el "Centro de Cultura Cristiana en 
Corea" el sábado 6 de septiembre del 2008. 
Durante el servicio de Gratitud, presidido por Jong-
Kwon Im (Jefe de Redacción de la Prensa Cristiana, 
el Presidente de la Asociación de Locutores 
y Periodistas Coreanos) levantó una oración 
intercesora. Luego el "El Grupo de Alabanza 
Aleluya" ofreció alabanzas, y también se incluyó 
un sermón del Rev. Hun-Jun Im sobre “La Iglesia 
de Gracia de Jesús”. En la segunda parte del evento, 
tuvo lugar la presentación de premios, seguida de 
"Palabras de Felicitaciones" por parte de la Rev. 
Esther K. Chung (ex-Presidenta de la Universidad 
de Mujeres de Seúl), y por parte del Rev. Choon-O 
Kang, Editor de la Prensa Ecuménica. Se otorgó 
el premio mayor a Heun Kim (Graduada de la 
Escuela de Educación de la Universidad de Mujeres 
de Ewha)
 "Mi Vida, Mi Fe," publicado por la Prensa Cristiana, 
se ha convertido en una verdadera superventa en la 
categoría de “Religión” en Libro Kyobo, la librería 
más grande y de mayor éxito en Corea. 

La Ronda Final del “8vo Cuestionario Bíblico” 
(auspiciado por Misión Hombre) tuvo lugar en el 
Santuario Principal de la Iglesia Central Manmin, luego 
del Servicio Dominical por la tarde del 7 de Septiembre 
del 2008. Cuarenta y seis competidores en total, 30 de 
la Iglesia Central Manmin y 16 de las iglesias fi liales 
participaron en esta ronda final. Todos ellos habían 
marcado 190 o más de un total de 200 puntos en las 
2 rondas preliminares.     
Los premios fueron otorgados de la siguiente manera: 
El Premio Mayor fue para el Pr. Heung-Yong Park 
(Iglesia Manmin Daejeon), el Premio al Primer lugar 
fue para el Pra. Geum-Ran Hwang (Misión Sal y Luz) 
y para la Diaconisa Mi-Sun Lee (Misión Canaán), 
el Premio al Segundo lugar para Pr. Hyung-Bo Park 
(Iglesia Manmin Masan); y el tercer puesto fue para 
el Diácono Jae-Suk Lee (Misión Hombre). El ganador 
del Premio Mayor, Pr. Heung-Yong Park, destacó: 
“En el 4to Cuestionario obtuvo el premio al segundo 
lugar, mientras que en el 6to fue el primer puesto. Así 
que le doy toda la gratitud y la gloria a Dios que este 
año le ha placido darme el Premio Mayor. 

Ronda Final del “8vo Cuestionario Bíblico”Ronda Final del “8vo Cuestionario Bíblico”

“Multiplicaste la gente, y aumentaste la alegría. 
Se alegrarán delante de ti como se alegran en la siega, 
como se gozan cuando reparten despojos” (Isaías 9:3).

Raramente se logra el éxito sin esfuerzo. Un alumno debe 
estudiar si quiere lograr buenas notas, y la posibilidad de 
éxito aumenta cuando un emprendedor se esfuerza. 
Lo mismo sucede con nuestra vida en Cristo. En la Biblia, en 
la “Parábola de las Diez Vírgenes” leemos que 10 vírgenes 
debían esperar al esposo con sus lámparas, pero sólo cinco 
vírgenes prudentes que habían guardado sufi ciente aceite 

pudieron recibir al esposo a su regreso. Las otras cinco 
vírgenes insensatas se quedaron dormidas y no guardando 
aceite, no fueron invitadas a la boda (Mateo 25).
La Parábola nos está diciendo que el simplemente ser un 
“Cristiano” no nos garantiza la salvación. Cada uno de 
nosotros debe siempre velar para que nuestras lámparas 
de la fe, esperanza y amor no se apaguen jamás. 

Manteniendo Las Lámparas Encendidas
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Cuando se nos encomienda una tarea 
después de haber aceptado a Jesucristo, 
debemos llevar fruto de la misma manera 
que si sembramos granos, esperamos 
cosechar en su tiempo. Cada fruto debe 
esperar estar maduro para ser cosechado; 
igualmente, cuando se nos encomienda 
una tarea, debemos esforzarnos al 
máximo para fielmente llevar fruto que 
abunde. Dios nos ha dado Su promesa, “Sé 
fiel hasta la muerte, y yo te daré la corona 
de la vida”; asimismo, cuando somos 
fieles hasta el punto de la misma muerte, 
se nos premiará con coronas de vida. 
E incluso, cuando somos fieles en todo 
cuanto a Su casa se refiere, recibiremos 
coronas de oro y coronas de justicia. 
Entonces, ¿cómo podemos convertirnos en 
obreros de Dios completamente fieles a las 
tareas que Él nos encomiende, manteniendo 
una esperanza firme del cielo?

1. Debe haber amor por Dios 
    en nuestros corazones. 
“Sé [siendo] fiel hasta la muerte” hace 
referencia a morir espiritualmente a 
nosotros mismos cada día y obedecer 
la Voluntad de Dios. En otras palabras, 
significa obedecer y vivir los mandamientos 
de Dios y responder a Su llamado a ser una 
persona que se niega a si misma para llevar 
adelante el Reino de Dios. 
 Jesús mismo nos dice en Juan 14:15 “Si 
me amáis, guardad mis mandamientos”, 
y no es para nada agobiante guardar sus 
mandamientos. 
 Sin embargo, “Sé [siendo] fiel hasta 
la muerte” significa renunciar a la 
propia voluntad de uno mismo, a las 
satisfacciones personales y a una vida 
cómoda. Habrá momentos en los que 
no podremos descansar o comer porque 
será tiempo de ayuno, oración y amargo 
lamento por las almas. Uno debe trabajar 
arduamente para el Reino de Dios, y 
estar dispuesto a ser sujeto de aflicción 
y persecución injusta. No es un camino 
fácil pero sí es posible transitarlo en el 
gozo del amor hacia Dios. 
Más que cualquier otro, el Apóstol 
Pablo trabajó duramente y fue sujeto 
a persecución mientras divulgaba el 
Evangelio. Aún así, como confesaba en 
Colosenses 1:24, “Ahora me gozo en lo 
que padezco por vosotros, y cumplo en 
mi carne lo que falta de las aflicciones de 
Cristo por su cuerpo, que es la iglesia”, 
Pablo se regocijaba aún cuando sufría 
por causa de las almas. A pesar de pasar 
todo tipo de amenazas y peligros, Pablo 
no se dejó vencer por el miedo y murió 
la muerte de un mártir. Más aún, como 
leemos en 1 Juan 4:18, “En el amor no 

hay temor, sino que el perfecto amor echa 
fuera el temor; porque el temor lleva en sí 
castigo. De donde el que teme, no ha sido 
perfeccionado en el amor”, nuestro amor 
por Dios hecha fuera todo temor. 
Como Pastor General, ha habido muchas 
ocasiones en las que he estado muy cerca 
de abandonarlo todo, pero mi amor por el 
único Dios verdadero que hace abundar 
sus bendiciones y su gracia sobre mi, me 
ha permitido salir más que vencedor. 
Una persona a la que se le encomienda 
una tarea de parte de Dios ha probado 
la gracia de Dios, quien le ha dado 
salvación y esperanza del cielo; la gracia 
de Dios lo ha librado de la aflicción de 
la enfermedad y las cargas de la vida; 
y la gracia del Espíritu Santo quien lo 
ha confortado y ha llenado su corazón. 
Incluso hasta Dios lo ha guiado por estos 
últimos tiempos a aprender la Providencia 
de la cultivación de la humanidad y lo ha 
preparado como a una novia con la clase 
de fe que por siempre se mantiene viva. 
Y así Dios le ha mostrado el camino a 
la Nueva Jerusalén, a lo mejor de todas 
las moradas celestiales, y hasta le ha 
encomendado el que le sea fiel sólo a Él. 
Mientras la persona más llene su corazón 
de amor por él y su corazón reboce, 
entonces podrá ser fiel. 
Si una persona halla que le es difícil 
guardar los mandamientos de Dios, 
quizás lo más seguro sea que su corazón 
no esté lleno de amor por Él. Por lo tanto, 
siempre debemos recordar la gracia que 
nos fue dada gratuitamente; debemos 
amar a Dios no con un amor carnal que 
cambia de acuerdo a nuestros propios 
intereses; sino amarlo con un amor 
espiritual, y convertirnos en obreros fieles 
que no se dejan vencer por las aflicciones. 
 
2. Debe haber Sinceridad en 
    nuestros corazones.
Cuando Dios nos encomienda una 
tarea, al comienzo decimos: “Estoy tan 
agradecido por la salvación que me has 
dado; muchas gracias por confiarme esta 
tarea. Por amor a Dios y a los demás, 
me comprometo a ser fiel.” Pero con 
el paso del tiempo y debido a muchas 
situaciones; sin embargo, vemos como 
nuestro corazón y nuestra confesión van 
cambiando. 
Por ejemplo, cuando los demás no 
reconocen o valoran nuestro trabajo y 
más cuando hemos trabajado arduamente, 
nos decepcionamos y desalentamos. 
Cuando vemos que otros progresan 
más que nosotros aunque estemos en 
situaciones similares, o bien cuando 
hallan algún defecto en nosotros como 

obreros, nos desmotivamos. Incluso en 
vez de responder a cada tarea que se nos 
encomienda con un “Sí” y un “Amén”, de 
repente nos encontramos llenos de celos y 
haciendo sólo aquello que nos puede traer 
algún tipo de beneficio. 
S i  c o n t i n u a m o s  d e  e s a  m a n e r a , 
terminaremos en un callejón sin salida al 
tratar de cumplir con la tarea que Dios nos 
dio. Al no poder llevar adelante el trabajo 
encomendado, y aunque confesando 
ser fiel, no llevamos fruto alguno, nos 
sentiremos descorazonados. Habrá 
momentos en que hasta lamentaremos 
hasta haber sido invitados a trabajar en 
primera instancia y querremos dejarlo 
todo. Todo esto se debe a que la fidelidad 
no fue producto de un corazón sincero, 
sino más bien, de un corazón que buscó 
la aceptación y el reconocimiento de 
los demás para satisfacer sus propias 
necesidades. Si tenemos un amor sincero 
por Dios, entonces nuestro corazón no 
debe cambiar, y debe ser el mismo que 
al comienzo. Debemos regocijarnos y 
estar agradecidos de ser obreros de Dios; 
aún cuando no recibamos ningún tipo de 
recompensa por ello, y al contrario, nos 
hallemos en aflicción y ocupando lugares 
que jamás nadie ve. Así como encontramos 
en la “Parábola del Sirvo Inútil” en 
Lucas 17, siervo que consideró todas las 
aflicciones y malos tratos como “parte del 
trabajo”. Aún cuando nos enfrentamos 
a nuestras propias limitaciones, no nos 
desanimamos, sino que buscamos a Dios 
en humildad reconociendo que sin Él nada 
podemos hacer. Estando en medio de la 
tarea que Dios nos confió, puede pasarnos 
que nuestro corazón comience a buscar 
satisfacer su propio interés; en esos 
momentos, no debemos desalentarnos ni 
permitir que nuestra pasión por Dios se 
enfríe. Una imagen del verdadero siervo 
de Dios debe reflejar el profundo deseo 
de llevar cautivos sus pensamientos y 
verse la transformación. Cuando nos 
esforzamos cada día en cumplir con la 
promesa que le hicimos a Dios cuando 
aceptamos su tarea, nos convertiremos 
más rápidamente y nos será más fácil 
ser obreros espirituales, y siervos fieles. 
La fragancia de nuestro corazón será 
cada día más exquisita, y daremos 
fruto que sobreabunde. El oro puro se 
refina en el fuego. Y nosotros debemos 
esforzarnos por hacer de cada prueba que 
enfrentamos, una oportunidad para crear 
un corazón lleno de verdad y hermosura. 

3. Se necesita profunda 
    oración.
Lograr tener un corazón rebosante de amor 

profundo por Dios y de sinceridad necesita de 
profunda oración. Si nuestra vida en Cristo 
sólo va a significar escuchar sobre Cristo y 
conocer Su Palabra, entonces no va a tener 
sentido. Si nos está faltando amor por Dios y 
sinceridad, eso quiere decir que primeramente 
no está faltando profunda oración. 
Sin importar cuánto podamos escuchar 
la Palabra de Dios ni cuán a menudo, 
cuánta gracia podamos recibir de él, sin 
profunda oración, se nos hará difícil vivir 
por la Palabra. Por consiguiente, cada vez 
que escuchamos la Palabra, debemos, 
como obreros, fervientemente ir a Dios en 
oración, prometiendo fidelidad para llegar 
a ser obreros espirituales. Por lo tanto, 
nuestros corazones irán transformándose 
en espir i tuales  en la  medida que 
cumplamos con la Palabra a través de la 
oración; y el amor de Dios podrá verse 
más de cerca en nuestros corazones. 
Incluso, cuando como siervos oramos a 
Dios desde lo más profundo de nuestro 
ser, podemos ir confiadamente a él ya 
que en nuestro corazón no hay mentiras. 
Seremos capaces de admitir delante de 
Él nuestras limitaciones, y libremente 
consagrarnos a Dios. Es entonces cuando 
Dios derramará de Su gracia y Su 
fortaleza que nos transforma. Entonces 
podremos amar a Dios no sólo cuando 
nos sintamos llenos de su amor, sino 
también cuando sintamos que nuestras 
debilidades nos superan. 
La fortaleza para cumplir con la tarea 
dada por Dios, no sólo surge de nuestros 
talentos naturales o riquezas, sino 
que surge de la gracia y la fuerza que 
se derraman sobre nosotros cuando 
atesoramos en nuestros corazones 
profundas oraciones día tras día. También 
cuando logramos un corazón lleno de 
amor y sinceridad, acabaremos por 
convertirnos en obreros fuertes. El sólo 
decir “no tengo la fuerza necesaria para 
cumplir con la tarea” se convierte en 
una mera excusa, si no se la presenta en 
profunda oración. 
Queridos hermanos y hermanas en Cristo, así 
como encontramos la confesión del Apóstol 
Pablo en 1 Timoteo 1:12, “Doy gracias al que 
me fortaleció, a Cristo Jesús nuestro Señor, 
porque me tuvo por fiel, poniéndome en el 
ministerio”; de la misma manera, El Señor nos 
ha encomendado una tarea divina, y nosotros 
sólo podemos estar agradecidos que Él nos 
fortalece para llevarla a cabo. A través de su 
completa fidelidad, que cada uno de ustedes 
pueda confesar con lágrimas en sus ojos en el 
Día del Juicio, “Te agradezco por darme tan 
hermosa tarea y por permitirme llegar a un lugar 
hermoso y glorioso”, los bendigo, en el nombre 
de Nuestro Señor Jesucristo. 

Completa Fidelidad
“No temas en nada lo que vas a padecer. 

He aquí, el diablo echará a algunos de vosotros en la cárcel, 
para que seáis probados, y tendréis tribulación por diez días. 
Sé fiel hasta la muerte, y yo te daré la corona de la vida. ” 

(Apocalipsis 2:10).

Pastor General Rev. Dr. Jaerock Lee.
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Enfoque Manmin

El Servicio de Consagración del 2008 :

Preciado Servicio del Cielo
¿Cuál servicio será más preciado: ser presidente de un país o ser un maestro de Escuela dominical? ¿No 
debería ser más importante ser presidente de un país que ser un maestro de Escuela dominical? Sin 
embargo, cuando le formularon esta misma pregunta al ex-presidente de los Estados Unidos, Jimmy 
Carter, sin titubear contestó que elegiría ser maestro de Escuela dominical en cualquier momento. 
El mandato de un presidente es de 4 años, pero en cambio, el servicio de un maestro de Escuela 
dominical es algo dado por Dios y que recibe reconocimiento eterno en el reino de los cielos. No 
importa cuán preciosa puede ser el deber terrenal, la fama o la recompensa al presente, todas 
ellas perecerán. El ex-presidente Carter estaba muy consciente de la recompensa eterna y del 
peso de gloria de aquellos que sirven al cielo. Tuvo lugar en el Santuario Principal de la Iglesia 
Central Manmin, el día 21 de septiembre, la consagración al servicio de 90 obreros. Entre esos 
rostros gloriosos y orgullosos, Noticias Manmin pudo sentarse a conversar con la Diaconisa Principal 
Duk-Boon Jang, madre del joven popular Hyuk-Jae (nombre artístico “Eun-Hyuk”) y miembro del grupo 
“Super Junior”. Esta madre ha sido una guardiana espiritual para las fans de su hijo. Por otra parte, 
el anciano Joong-Ik Jun, se cayó de la punta de una escalera de 15 metros de un camión de bomberos 
mientras reprimía una protesta en Jogyesa (principal templo de la Orden Jogye del Budismo Coreano); sin 
embargo, la gracia de Dios lo protegió y hoy en día, vive una nueva vida marcada por el amor hacia el prójimo y 
a que conozcan de Dios. <Editor>

P      ¿Qué gracia ha recibido de Dios?  
 

Hace diez años, yo veía cómo mi esposo 
(Diácono Gang-Hyun Lee) llevaba una 
vida llena de gozo en Cristo en la Iglesia 
Central Manmin. Entonces, comencé 
a acompañarlo y me di cuenta de lo 
bueno que eran los mensajes y además 
yo era tocada de una manera especial 
durante la alabanza antes del Culto y 
las presentaciones especiales. 
Mi esposo, empleado de la asistencia 
social, sufría de un caso severo de 
xeroftalmia. Se vio forzado a renunciar 
a su empleo, y debido a eso, tuvimos que 
ir a vivir los cuatro en un departamento 
de un solo dormitorio; aún así ninguno 
de nosotros se s int ió cargado o 
agobiado. Todavía recuerdo con gozo 
cómo compartíamos los testimonios y 
lo que Dios estaba haciendo en el auto 
al regreso de cada culto. Mi esposo fue 
sanado completamente de xeroftalmia 
a través de las Aguas Dulces (Éxodo 
15:25) y la oración que el Dr. Jaerock 
Lee oraba por los enfermos al fi nalizar 
cada reunión. 

P      ¿Ud. vela por los fans de su hijo 
Eun-Hyuk?

Desde que mi hijo Hyuk-Jae hizo su 
debut como “Eun-Hyuk” en Super Junior 
y recibió tanto entusiasmo y apoyo de 
sus fans, me he convertido como en la 
encargada espiritual que vela por sus 
fans. Todo comenzó cuando por primera 
vez cené con unos fans que se habían 
llegado por la iglesia para ver a mi hijo; 
fue allí que comencé a sembrar en ellos 
fe ven sus corazones. 
Hasta la fecha, más de 200 personas se 

han unido a Manmin a causa de Hyuk-
Jae. Cuando cumplen años, me aseguro 
de enviarles mensajes de texto, y durante 
la semana, los visito en sus casas. 
Hay momentos en que puedo llegar a 
aconsejarlos en cuanto a sus familias o 
planes futuros. 

Hay días en los que recibo más de 100 
mensajes de texto y trato de responder 
cada uno con gozo. Pues, antes de ser 
los fans de mi hijo, primeramente cada 
uno de ellos son valiosas ovejas del 
Señor. Independientemente de la razón 
por la que llegan a Manmin por primera 
vez, es mi anhelo que cada uno de ellos 
pueda encontrarse con el Señor y que se 
conviertan en luz y sal para este mundo. 
Ustedes no se dan una idea de cuán 
feliz y orgullosa me siento a veces de 
estos chicos, que se hayan incorporado 
tan bien a la vida de la iglesia, sean hoy 
obreros que llevan además, una vida 
fi el de oración. Quizás Dr. Lee se sienta 
de la misma manera cuando mira a los 
miembros de Manmin. Me doy cuenta de 
que mientras cuido de ellos, mi corazón 
se va ensanchando y profundizando. 

P      ¿Cuá les  son  sus  a n he los  y 
objetivos?

Cuando supe que me confiarían la 
tarea de diaconisa principal, le pedí 
a mi esposo que me escribiera una 
lista de cosas que debía arreglar en mi 
vida diaria, y esos son mis motivos 
de oración a diario. Me comprometo 
a ser una diaconisa principal, bella 
espiritualmente, moldeada por las 
enseñanzas del Señor. Ésta es una 
tremenda y preciosa tarea para mí. 

P     “Haré de mi cuerpo y mi rostro una 
frontera para la evangelización”

En noviembre de 1993, luego de haber 
leído el libro de testimonio del Dr. Jaerock 
Lee, "Encontré la Vida Eterna frente a la 
Muerte", y de haber escuchado la serie de 
“El Mensaje de la Cruz”, fui llena de la 
gracia de Dios y me uní a la Iglesia Central 
Manmin, me bauticé al año siguiente, 
y tuve una visión en la que unas nubes 
oscuras se disipaban del lugar y una luz 
bien fuerte lo llenaba todo. Desde ese 
momento, he guardado mi vida en Cristo 
diligentemente, y he logrado pasar el 
examen para la promoción a teniente de la 
policía. Fue precisamente en ese momento, 
extraño como parezca, que comencé a 
pensar que todo lo que había alcanzado lo 
había hecho en mis propias fuerzas y en 
amistad con el mundo. 
El 23 de diciembre de 1998, fue un 
momento crucial y decisivo en mi vida. 
Mientras, me hallaba reprimiendo una 
protesta en Jogyesa, me caí de 15 metros 
de alto, desde una escalera de un camión 
de bomberos. Mis colegas resultaron 
gravemente heridos pero yo salí caminado 
como si nada me hubiese pasado. Todavía 
puedo sentir, como si fuese ahora mismo, 
como una gran mano me tomaba y me 
sostenía mientras iba cayendo al piso. Ese 
fue el momento en que mi vida dio un 
cambio trascendental. 

P      Sabemos que ha guiado a muchos  
       de nuevo a Dios, pero ¿recuerda en     
     

En mi trabajo, me encuentro con muchas 
personas diferentes, en situaciones 
diferentes, desde gente que muere por 
conducir ebrios, otros que se quejan de las 

injusticias que han cometido contra ellos 
y también con hasta con esquizofrénicos. 
Por momentos, me siento ofendido y 
molesto, pero la verdad es que estoy 
agradecido de las oportunidades que Dios 
me da de descubrirme a mi mismo y de 
ver su transformación en mí. Si Dios ha 
perdonado un corazón impuro como el 
mío, creo fervientemente que Él puede 
hacerlo con cualquiera que se encuentra 
con Él. Cuando era Jefe de Equipo en el 
Departamento de Investigación Criminal, 
me topaba con ladrones y asesinos y hubo 
momentos en los que debía encerrarme 
bajo llave para poder tomarlos de las manos 
y orar por ellos. En particular, recuerdo 
al Diácono Dong-Sun Lee, quien fuera 
sacerdote en un templo budista pero que 
luego se convirtió; también me acuerdo del 
Diácono Gi-Ok Park quien estuvo al límite 
de entregar su vida para pagar una deuda 
de juego; y así también recuerdo a Soo Kim 
quien recibió la tremenda bendición de un 
embarazo luego de que el Dr. Lee orara. 

P     ¿Cuáles son sus anhelos y objetivos?

Estoy tan agradecido de ser parte de una 
iglesia que me ha llena el corazón de fe y 
esperanza por el cielo; y aún más por la tarea 
de ser anciano. Me esforzaré para que mi vida 
sea moldeada en carne y espíritu para llegar 
a ser la luz y la sal que este mundo necesita, 
lleno de una fe madura. Soy tan bendecido 
cuando puedo ver al Dr. Jaerock Lee sirviendo 
aún a los más pequeños, tal cual lo hizo 
nuestro Señor, poniéndose el mismo como 
ejemplo de servicio. Con una actitud y un 
pensamiento humildes, haré de mi cuerpo y 
mi rostro una frontera para la evangelización, 
me esforzaré en todo para ser un verdadero 
testigo de nuestro Señor, siendo agradecido y 
regocijándome cualquiera sea la situación. 

Entrevistas

“Antes de ser los fans 
de mi hijo, primeramente 
cada uno de ellos 
son valiosas ovejas 
del Señor”

Diaconisa Principal Duk-Book Jang 
(Parroquia 9)

“Haré de mi cuerpo  
  y mi rostro 
  una frontera 
  para la evangelización”

Anciano Joong-Ik Jun
(Parroquia 12-1) 

estos momentos alguno en particular?
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A través de la historia, Dios ha levantado a hombres y mujeres en quienes los demás han podido distinguir y señalar como siervos y mensajeros de Su poder 
(Hechos 3:22), que lo han hecho conocido, han manifestado Su amor y poder, y han testifi cado que Él está vivo. Tras haber proclamado la Palabra, Jesús 
manifestó señales para mostrarles a sus testigos que Sus Palabras venían de Dios. Entonces, ¿qué sucede en nuestro tiempo?
En una época donde los corazones de las personas están sumidos en el pecado, y por lo tanto, están endurecidos, Dios manifi esta las obras del Espíritu Santo 
para que el mundo crea (Juan 4:48). En nuestra generación, hasta hay cristianos que dicen que los milagros de Jesús fueron sólo para esa época, no para ésta. 
Sin embargo, Nuestro Dios Todopoderoso puede manifestar Su poder de la manera que Él quiera, sin importar si creemos que es posible o no. <Editor>

A la Luz de la Biblia, las Obras Maravillosas y Extraordinarias son Muy Lógicas

Estoy encargado de un negocio de 
artículos de plástico en Villivakkam 
región de Chennai, India. Hace unos 3 
meses, comencé a sentir un dolor 
punzante cada vez que orinaba, y fui a 
hacerme un examen de orina en un 
hospital público, pero los médicos no 
encontraban ninguna razón para el dolor. 
Ese agudo dolor me atormentaba y no 
tenia ninguna solución concreta; estaba 
desesperanzado. Mi esposa y yo nos 
aferramos a Dios en oración. 
El domingo 17 de agosto, mientras 
participaba del Servicio Dominical a 
través de GCN, mi estómago comenzó a 
dolerme de una manera tremenda. En el 
mensaje de ese día, el Dr. Jaerock Lee 
dijo, " los creyentes que con fe trabajan 
diligentemente 6 días a la semana, cierran 
sus negocios y tiendas en el día del Señor 
y lo sant if ican. Fue entonces que 
realmente comprendí lo que estaba 
escuchando, y así lo hice. 
Luego del mensaje, tomé la oración por 
los enfermos que hizo el Dr. Lee, y el 
dolor en mi estómago desapareció y me 
sobrevino la paz. Cuando regresé a mi 
casa, fui a orinar, y fue allí que despedí 
del interior de mi cuerpo un cálculo de 
más o menos 0.6 centímetros de diámetro.
Entonces comprendí que mi dolor se 
debía al cálculo urinario, y desde entonces 
sigo siendo tan sano como antes de eso. 

Arokom 
(Iglesia Manmin Chennai, India)

Obras Manifiestas que Sobrepasan 
Tiempo y Espacio a través de GCN

Ministro a ruso-americanos en Texas y 
en Tennessee en los Estados Unidos, y 
me gustaría aprovechar esta oportunidad 
para dar testimonio de la obra de Dios a 
través de la oración del Pañuelo del Dr. 
Jaerock Lee.
Luego de que le dijeran que no podía 
volver a caminar, Alexander Shumanian 
(22) pasó 18 meses en cama. Cuando le 
conté sobre el pañuelo del Poder de Dios 
y oré por él, me dijo que sintió un fuego 
que recorría sus piernas, se puso de pie, 
y comenzó a dar algunos pasos. Su 
médico af irma que se trata de un 
milagro; que los nervios de las piernas 
de Alexander habían sido restaurados, y 
se maravilló del milagro de Dios. 
Luzmila había sufrido de un tumor en su 
estómago. Dos días antes de operarse 
como estaba programado, Luzmila vino 
a verme y así recibió la oración del 
pañuelo. Luego, pasó por un examen que 
s ó l o r e v e l ó q u e e l  t u m o r h a b í a 
desaparecido. E incluso tuvo que 
cancelar la operación. 
Al novio de una miembro de mi iglesia, 
Riew Ba, le diagnosticaron cáncer en la 
glándula tiroidea. Dicho tumor tenia el 
tamaño de un puño, podía fácilmente 
sentirse en su garganta. Pero tras recibir 
la oración del pañuelo, el tumor había 
desaparecido. La verdad es que existen 
tantos otros testimonios de gente que ha 
recibido sanidad de Dios a través de la 
oración del pañuelo. 

Rev. Powell Varko 
(Iglesia Heights Russian)

El Poder del Pañuelo en los 
Estados Unidos.

Arokom (derecha) con su familia Cálculo Urinario

Ella había comenzado a cultivar melones 
rojos (de color rojo en su interior), y había 
firmado un contrato con una tienda a la que 
debía entregarle los melones pero no llegó a 
cumplir con los requisitos de tamaño que le 
pedían, y sus melones fueron descartados. 
Esto le significó una gran perdida y tuvo que 
entregar sus melones a negocios más 
pequeños. Yo compartí con ella el testimonio 
de un miembro de Manmin que ha logrado 
una abundante cosecha de pimientos 
morrones a través del uso de las Aguas 
Dulces (Éxodo 15:25), plantó con fe y 
confianza en su corazón. Mi cuñada siempre 
había reconocido el poder de Dios a través de 
Su Palabra, y luego me contó que ella había 
comenzado a usar las Aguas Dulces este año 
sobre los melones. También me contó que 
como no tenia suficiente agua, sólo pudo 
emplearla en 2 de los 5 lugares que usa para 
cultivar melones. Milagrosamente, los 
melones que fueron regados con las Aguas 
Dulces eran muchísimo mejor en apariencia 
y gusto que aquellos que fueron regados con 
simple agua. 

Mi cuñada, una campesina en Condado de 
Buyeo en la Provincia de Chungcheong del 
Sur, que va a otra iglesia, escuchó los 
mensajes del Dr. Jaerock Lee vía GCN en 
Internet, y su corazón se llenó de gracia por 
sus palabras. 

Diaconisa Hye-Hyung Cho 
(Parroquia 8; Misión Femenina 2-3)

El Secreto para Obtener los Mejores 
"Melones Rojos": Las Aguas Dulces de Mara.

El melón que fue regado con las Aguas Dulces 
(derecha)

Hacia tiempo que no podía ver casi nada 
de mi ojo derecho, y el 3 de enero me hice 
un examen en un consultorio de un 
oftalmólogo. Éste me dijo que los nervios 
ópticos del ojo derecho estaban casi 
muertos y que tenía desprendimiento de 
retina; por lo cual, eso iba a empeorar, el 
globo ocular se encogería. Y si no lo 
trataba, el canal óptico se hundiría y me 
deformaría el rostro. Inmediatamente, me 
sometí a una operación pero mi vista latía, 
se sentía fría y un constante parpadeo no 
me permitía mantener mis ojos abiertos.

Pero más tarde en el mes de marzo, a 
través de la oración del pañuelo (Hechos 
19:11-12) del Rev. Mi-Young Lee, el 
temblor en mi ojo se detuvo y pude 
comenzar a ver las siluetas de las cosas. 
Pero fue durante la reunión de sanidad 
divina que tuvo lugar en la segunda parte 
del Servicio de Vigilia del pasado viernes 
de mayo, que el Dr. Jaerock Lee oró desde 
el púlpito y yo pude ver como el fuego del 
Espíritu Santo salía de sus manos. Poco 
tiempo después, mi visión realmente 
mejoró y hoy puedo alcanzar a leer hasta 
las letras pequeñas de la Biblia. 

Diaconisa Kyung-Nam Hong 
(Parroquia 27; Misión Femenina 3-4 )

Restauración de los Nervios 
Ópticos

<Antes de recibir 
 la sanidad>

<Resultados del examen del ojo derecho>

no podía ver. su agudeza visual 
mejoró un 1.0/1.0

<Luego de recibir 
 la sanidad>

        Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí 

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo    6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama
Domingo    7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,  
                                   Mexico
Domingo    8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                                  Brasil
Domingo    9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo  10:30 am: Uruguay, Brasil

Jueves   2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá   
Jueves   3:00 pm: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                              Mexico
Jueves   4:00 pm: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                             Brasil
Jueves   5:00 pm: Paraguay, Argentina
Jueves   6:00 pm: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-265-3692

e-mail: misionmanmin@hotmail.com       

Por JBN TV en Honduras. 
/ Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.


